

Ein Defi aus dem Regionalbudget

GESEES: In der Ortsmitte von Gesees hängt jetzt ein Defibrillator, der mit der Rettungsleitstelle verbunden ist. Bürgermeister Harald Feulner (Zweiter von rechts) dankte für die Finanzierung des 4000 Euro teuren Projektes über das Regionalbudget der ILE Rund um die Neubürg durch ILE-Manager Philipp Herrmann (rechts) sowie durch Heinz Otto (Dritter von rechts) und dessen gleichnamige Stiftung. Außerdem im Bild Karl Bernet (Dritter von links) vom Roten Kreuz, Gemeinderat Thorsten Fritsche und Michael Vogel. Foto: Dieter Jenß